



Nettoyons la Nature édition 2022

publié le 08/10/2022

Descriptif :

Les élèves du collège ont de nouveau participé à l'opération "Nettoyons la Nature" avec davantage de classes mobilisées. Ce sont tous les élèves de 6ème et 3ème ainsi que les élèves de la SEGPA et de l'ULIS qui ont donné de leur énergie ce vendredi 23 septembre pour collecter des déchets dans la ville de Chasseneuil.

Les élèves du collège ont de nouveau participé à l'opération "Nettoyons la Nature" avec davantage de classes mobilisées. Ce sont tous les élèves de 6ème et 3ème ainsi que les élèves de la SEGPA et de l'ULIS qui ont donné de leur énergie ce vendredi 23 septembre pour collecter des déchets dans la ville de Chasseneuil.

Voici le détail des **132,54 kg de déchets collectés** par les élèves sur les 9 parcours nettoyés :

- ▶ 26,14 kg de sacs noirs (tout venant - masques - mégots...)
- ▶ 24,75 kg de déchets recyclables = sacs jaunes (cartons - papier - emballages plastiques...)
- ▶ 44 kg de verre (bouteilles cassés ou complètes)
- ▶ 37,65 kg de ferraille (cannettes, morceaux de métaux, fermetures éclair...)

Une fois la collecte terminée les élèves ont pu profiter d'un temps calme assorti d'un goûter. Ce moment a été suivi d'une pesée des déchets, les élèves ont été invités à estimer la masse totale de déchets collectés. C'est une élève de 3ème qui s'est rapprochée à 5 grammes près du nombre exact, elle a donc remporté une surprise.

Les photos et documents présentés dans cet article seront exposés dans la galerie du E-LECLERC de Rivières pendant les 2 semaines des vacances d'automne, n'hésitez pas à aller les admirer !

Cette action s'inscrit dans le Parcours Citoyen des élèves ainsi que dans l'EDD (l'Éducation au Développement Durable), l'équipe pédagogique félicite les élèves pour leur engagement et renouvellera l'opération l'an prochain !

Portfolio

